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学年メンバーの自己紹介（パート２）です。
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進級おめでとうございます。２Ｅの担任と

なりました、松崎裕哉です。

入ってくる一年生の緊張する姿を見て「自

分たちもあんなふうだったな」と思いません

でしたか？自分も一年前、緊張しながらみん

なの前に立っていたことを思い出します。

もう二年生になって学校生活にも行事にも

慣れてきたと思います。今年度はキャンプも

あり、学校行事は昨年度にはない「楽しみ」

や「盛り上がり」もあるはずです！みんなの

「二年生として成長した姿」が見られるのを

楽しみにしています！１年間よろしくお願い

します。 （Ｅ組担任 松﨑裕哉）

はじめまして。東中学校からきました谷村

愛です。教科は保健体育です。皆さんと過ご

す学校生活が、どんな楽しい毎日になるかと、

とてもわくわくしています。早く名前を覚え

たいですので、廊下などでもどんどん声をか

けてくださいね。１０回目ぐらいでようやく

覚えられると思います。充実した１年になる

ように、みんなで学年を盛り上げていきまし

ょう。よろしくお願いします。

（Ｆ組担任 谷村愛）

音楽を全クラス担当することになりました。

新２年生のみなさんと、また一緒の学年にな

れたことをとてもうれしく思います。あらた

めてよろしくお願いいたします。

私は、ぽかぽかと暖かく、花もたくさん咲

く春が大好きです。新しい出会いがあり、「よ

し！頑張るぞ！」という新鮮な気持ちになれ

る節目の時期です。みなさんもやる気いっぱ

いなこの気持ちをいつまでも持ち続けてほし

いなと思います。１年間、一緒に頑張ってい

きましょう。そして、今年度もみなさんの歌

声を楽しみにしています。

（Ｇ組担任 眞木美香）

昨年に引き続き、保健体育を担当する杉江で

す。覚えていますか？あの杉江です。皆さん

の成長していく姿を見られることを嬉しく思

います。暑さ、寒さに負けず体育の授業をが

んばっていきましょう。よろしくお願いしま

す。

（Ｈ組担任 杉江浩一）

第３号

皆さん！はじめまして！！旭中学校に来る

前は、高校で保健体育を教えていました。小

さい頃から柔道を続けていたおかげで、身体

はとっても丈夫です。運動することは大切な

ことですが、同じくらい勉強も大切です。両

立させながら充実した学校生活を送ろう！声

を掛けてくださいね。

（支援学級２組担任 近藤裕輝）

☆みんなのキラリ☆～身体測定での動き･姿から…～
◎クラスごとにテキパキ動くことができた。

◎先生の指示を静かに聞くことができた。

○注意されることもあったが、注意された後は静かに待つことができた。

先日の身体測定、予定よりも早く終了することができたのは“みんなの力”に他なりま

せん。とても素晴らしいと思います。一年間を通し、“みんなの力”を思う存分発揮し、

見せつけてください。みんなが“キラリ”と光る場面に、たくさん出会うことを楽しみに

しています。



副担はＥ組とＧ組で、理科の授業はＢ，Ｄ，

Ｅ，Ｇ組の４クラスを担当することになりま

した。今年は、担任を外れましたので、学年

担当としていろいろな角度から２年生の皆さ

んと関わることができると思います。また、

室長会担当になりましたので、部活動ときち

んと両立できるように、てきぱきと作業を進

めることができるようにしていきたいと思い

ます。

（副担 大澤靖司）

国語を担当する賴本佑香です。みなさんが

「先輩」として頑張る姿を見られることをう

れしく思っています。今年は副担という立場

ですが、おしゃべりすることが好きなので、

日常の出来事や友達関係の相談など、みなさ

んといろいろな話ができたらいいなと思って

います。今年も心穏やかに楽しく授業ができ

るように、ともに頑張りましょう。

（副担 賴本佑香）

進級おめでとうございます。中学2年生と

なった今、どう感じているでしょうか。

旭中学校のみなさんとは初めてお会いする

と思います。2年A組の副担任で国語科の鈴木

健将と申します。部活動は卓球部に所属しま

す。

今年度、皆さんが、「そうかそうか、つまり

国語っておもしろい教科なんだな。」と感じて

もらえるような授業ができるように努めたい

と思います。よろしくお願いします。

（副担 鈴木健将）
みなさんはじめまして、数学の授業でお目

にかけると思います。わたしは浅野と申しま

す。

岡崎市内の高校から来ました。中学校はは

じめてですが初心を大切にして、頑張ってい

こうと思っています。わたしは体を動かすこ

と自体は嫌いではないのですが、角谷先生と

ともにソフトテニス男子の顧問ということに

なりました。２年生の皆さんから教えてもら

うことが沢山です。中学校２年生という一年

間を、まずは気軽にどうぞよろしくお願いい

たします。

（副担 浅野賢二）

昨年は、みなさんや学年スタッフに、誕生

日や定年卒業のサプライズ祝福をしてもらい、

教員人生で一番幸せな一年でした。ありがと

うございました。今年は、その恩返しの気持

ちをこめて、４クラスで社会の授業を行いま

す。わかりやすく楽しい授業をめざします。

みなさんとは、授業のみのつきあいとなりま

すが、よろしくお願いします。

（社会科担当 伊藤育雄）

はじめまして、こんにちは！４月から２年

生担当職員になりました伊林直毅です。教科

は『数学』です。皆さんと一緒に楽しい授業

をつくっていきたいと思っています。１年間

よろしくお願いします。

（数学担当 伊林直毅）

２Ｂと２Ｅで１週間に一度、給食を食べます。

他のクラスの授業も時々参観します。一番充

実している２年生の本気を見せてください。

一年間よろしくお願いします。

（舩戸道子）


